

Renovierung eines Reihenhauses in Clamart von Corpus Studio



Gerade einmal 75 Quadratmeter misst das Wohngebäude in Clamart. Die Pariser Architekten von Corpus Studio verwandelten das Reihenhaus aus den 1920er-Jahren in ein liches und wohnliches Domizil. Während die Küche mit Essbereich im Erdgeschoss sowie die Schlaf- und Badezimmer im ersten Obergeschoss weitgehend unverändert blieben, wurde die Raumaufteilung im zweiten Obergeschoss stark verändert: Durch den Rückbau von Wänden wurde der für den Bestand typische kleinteilige Grundriss in einen großzügigen Wohnbereich transformiert werden. Hier befindet sich nun ein offenes Wohnzimmer mit Arbeitsbereich sowie der Zugang zur Terrasse. Auf allen drei Ebenen finden sich eine unerwartete Materialkompositionen. Stühle aus geschnitztem Holz werden mit einem Tisch aus Fiberglas kombiniert. Ein samtig schimmerndes Sofa des Italieners Ennio Chiggio steht im bewussten Kontrast zu den Exponaten, die der privaten Kunstsammlung des Bauherrn entstammen. js

Entwurf: Corpus Studio, www.corpus.studio

Bauherr: Privat

Standort: FR-Clamart

Fertigstellung: 2021

Fotos: Christophe Coënon



















